
 

 

 

１年間、ありがとうございました 

                                     校長 池 田 浩 司 

◆今年度、最後の学校だよりになります。この１年間、皆さんの成長していく姿を観ることが

できて、充実した幸せな１年間を過ごすことができました。ありがとう！ 

 ３月の終わりは、出会いがあれば別れもあります。卒業式総練習の時の１・２年生の皆さん

の態度は大変立派でした。３年生にしっかりと向き合い、観ている姿勢や合唱にも送別の気持

ちが表れていました。春休みは、進級する次の学年に向けて、心の準備を進めてください。 

卒業式で、私から卒業生への式辞（お別れの言葉）の中で、次のように伝えました。１部を

紹介します。皆さんもいろいろ考えてみてください。 

 

 

 

 

 

 

１・２年生の皆さんも、上記の力を十分に持っているはずです。 

体育大会や桔梗祭での学校行事で団結して取り組む姿、学級活動や総合的な学習の時間での 

発表の様子、道徳やソーシャルスキルの学習では、自分以外にも多様な考え方や価値観がある 

ことを学んできました。１つだけ皆さんに注文したいことは、より授業に集中して、自分たち

から主体的に学ぶ姿勢を示してほしいと思います。それができたら、もっとすばらしい桔梗中

生になります。総練習の講評で、中田教頭先生からのお話にもありましたが、皆さんは、卒業

生からバトンを渡されました。先輩たちから受け継いだ伝統を、どう発展させていくか、４月

から楽しみにしています。 

１年間何回も話してきた教育目標と重点教育目標ですが、皆さんに取ったアンケートや先生

方の声をもとにして、次年度は新しい目標にします。始業式で発表する予定です。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆保護者・地域のみなさまから、１年間、桔梗中の教育活動に寄せられました温かいご理解と

ご協力に対し、心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。新年度も桔梗中の

最大の応援団・相互パートナーとして、引き続きご支援をよろしくお願いいたします。 

【 重点教育目標  】 

「自分の考えをもち、適切に 

  伝えることができる生徒の育成」 
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皆さんの姿は、桔梗中の校訓「響生～響かせ合おう心と体を～」を体現していました。 

重点教育目標である「自分の考えをもち、適切に伝える」ことは、これからの社会でま

すます重要になります。情報過多な時代、自分で考え、判断する力が不可欠です。そし

て、自分の考えを的確に、相手に分かりやすく伝える力は、コミュニケーションを円滑

にし、人間関係を豊かにします。皆さんはその力を十分に持っています。 

 

（アンケート内容から抜粋）○と△は表裏一体ですね。 

・学校生活の中で心がけていること、逆にできていないこと・改善すべき点は？ 

→（多かったキーワード）○言葉遣い・あいさつ・係活動・思いやり… 

            △言葉遣い・あいさつ・２分着席・私語… 

 ・授業（学習）の中で心がけていること、逆にできていないこと・改善すべき点は？ 

  →（多かったキーワード）○私語・大事な部分・集中・聞く… 

              △私語・仲良くない・集中・積極的… 

 ・中学生として、よりよく成長するために身に付けるべきことは？ 

  →（多かったキーワード）コミュニケーション力・礼儀・規則正しい・助け合う… 

 



お世話になりました ～ 退職・転出・退任者紹介 ～

春は、お別れの季節と言われますが、今年度も、

桔梗中学校のためにご尽力いただいた職員の方々が

桔梗中学校を離れることになりましたので、ご紹介

します。

片平 美和 先生 ご転出

函館市立昭和小学校へ

あっという間の６年間でした。先日の卒業式は

桔梗中学校最後となり思い出深いものとなりまし

た。また、部活動では卓球部１年、吹奏楽部５年

副顧問でしたが、保護者の皆様に大変お世話にな

りました。今後も桔梗中学校を応援しています。

鳥海 千都子 先生 ご転出

函館市立湯川中学校へ

みなさんと過ごした毎日はかけがえのない宝も

のです。笑顔や頑張る姿、時には悩んだり、迷っ

たりする姿も、その全てがまぶしく、みなさんか

ら学ぶこともたくさんありました。桔梗の花言葉

は「誠実」「変わらぬ心」です。みなさんがそれ

ぞれの道で、自分らしく、まっすぐに、誠実に歩

んでいってくれることを心から願っています。

後藤 健司 主幹先生 ご転出

函館市立赤川中学校へ

桔梗中学校では多くの事を学ばせていただき

ました。また、保護者の皆さまや地域の方々の

温かいご支援に心より感謝申し上げます。本当

にありがとうございました。

吉田 正 先生 ご転出

函館市立五稜郭中学校へ

桔梗中では、学級担任や、進路担当など、初め

てのことが多く、さまざまな経験をさせていただ

きました。６年間お世話になりました。

小林 政樹 先生 ご転出

函館市立青柳小学校へ

桔梗中学校へ来て８年間、長い間本当にお世

話になりました。地域・生徒・保護者の皆様に

は感謝の気持ちでいっぱいです。桔梗中学校が

これからもますます素晴らしい学校となるよ

う、心から願っています。

平野 史子 先生 ご転出

函館市立深堀小学校へ

深掘小学校に転勤いたします。１年間という

短い時間でしたが、とても充実した時間を過ご

させていただきました。生徒・保護者の皆様に、

感謝申し上げます。ありがとうございました。

浅井 善夫 先生 ご退職

初めての特別支援学級担当でしたが、保護者

の皆様のご支援のおかげで無事に勤め上げるこ

とができました。桔梗中がこれからもますます

素晴らしい学校になることを楽しみに、私も努

力していきたいと思います。本当にありがとう

ございました。

松田 憲幸 先生 ご退任

短い期間でしたがお世話になりました。子供

達の感性に何かしらの扉を開ければと思い、子

供達と接していました。後半にきて子供達の行

動判断力や挨拶、笑顔が少し変わってきたのを

感じることができ嬉しく思います。本校の生徒

が立派な大人に育つことを祈念いたします。

中田 宗男 教頭先生 ご退職

函館市教育委員会へ

保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力

といったお力添えのおかげで、本校の教育活動

を推し進めることができました。２年間、本当

にありがとうございました。

小澤 亜理 先生 ご退任

半年間という短い期間ではありましたが、大

変お世話になりました。ありがとうございまし

た。

多田 健 先生 ご退任

１年間、有意義な時間を過ごさせていただき

ました。明るく元気な生徒と親切な教職員、そ

して地域の皆様に大変感謝しております。桔梗

中の生徒のみなさんの健全な成長を心から願っ

ております。本当にありがとうございました。


